

LA ENSEÑANZA

En el artículo de presentación de esta página, dijimos que hablaríamos de la Enseñanza en general no universitaria. Pues bien. Lo primero que vamos a hacer, mientras nos vamos despejando del verano, es hablar un poco del origen y desarrollo de cada una de las parcelas que componen este tipo de enseñanza aquí en Almagro (EGB, BUP, FP, Universidad Popular, etc.). Vamos a empezar por la Formación Profesional

Esta nace en el año 1975, año que se encuentra dentro de la gran expansión que se produjo en este tipo de enseñanzas.

Se comienza con las Ramas Administrativas, Madera, Electricidad y Automoción en régimen diurno y nocturno. Debido a la excelente acogida que tiene se amplía rápidamente, y en el año 1979 se solicita la Rama de Electrónica, la cual es concedida en el 1980

Se aprovecha un viejo edificio que existe colindante al Convento de la Asunción, y que sus dueños, los frailes Dominicos, ceden al Ministerio de Educación y Ciencia para que éste, construya el Instituto en cuestión. Esto hace que todo el edificio presente un aspecto arquitectónico adecuado con la armonía y belleza de todo el entorno.

Su construcción es reciente en 1980 exactamente, pero se ha aprovechado la estructura externa: puertas, ventanas, no así su interior que es totalmente nuevo y con materiales modernos.

Su área de extensión abarca fundamentalmente a toda la antigua comarca del Campo de Calatrava: Bolaños, Moral, Calzada, Aldea, Granátula, Pozuelo y Valenzuela. Para ello existe un servicio de Transporte Escolar que diariamente realiza este servicio.

La Formación Profesional, como ya sabemos, es una sabia combinación de la Ciencia y la Técnica, de la teoría y la práctica. Tiene como meta fundamental la formación integral del individuo, pero orientado básicamente hacia la Empresa, como técnico medio. En estos Institutos de Formación Profesional se estudia desde lengua, matemáticas y física, hasta práctica, tecnología, dibujo educación física, etc. Es junto con el Bachillerato, los dos centros de que dispone esta localidad para la enseñanza Media, es decir, la antesala de la Universitaria.

En la actualidad tiene una capacidad máxima de 400 a 450 puestos escolares, y este año acaba de salir la 5.ª Promoción de este Instituto que tiene unas perspectivas muy halagüeñas dada la expansión que este tipo de enseñanza está experimentando en toda España.

